

Freitag, der 13.: Keine Unfallhäufung

Wie eine ADAC-Auswertung der Unfallzahlen der Jahre 2004 bis 2013 zeigt, hat es in diesem Zeitraum an den Tagen, die auf einen Freitag den 13. fielen, nicht mehr, sondern sogar geringfügig weniger Unfälle mit Personenschäden als an den anderen Freitagen gegeben. So ereigneten sich an allen Freitagen in diesem Zeitraum im Schnitt 1001 Unfälle mit Personenschäden. An den 18 Freitagen, die während dieser Zeit auf einen 13. fielen, kam es dagegen im Durchschnitt nur zu 999 Unfällen. (ampnet/nic)